

Nadal califica de bastante regular su temporada sobre arcilla



París, 20 may (RHC) El tenista español Rafael Nadal calificó hoy de bastante regular su temporada sobre arcilla para enfrentar con éxito el Roland Garros, segundo Grand Slam de la temporada, del 22 de mayo al 5 de junio.

"No he tenido altibajos en la temporada de tierra, que ha sido bastante regular, pese a que en Madrid jugué un poco peor", dijo el exnúmero uno del mundo en conferencia de prensa.

Nadal, quien cumplirá 30 años el 3 de junio, restó importancia al paso del tiempo para intentar conquistar su décimo título en el Abierto de Francia.

"Es cierto que ya llevo muchos años en el circuito, pero tanto mental como físicamente me siento joven", aseveró.

Según el ibérico, quien tiene el récord de victorias en el Roland Garros y podría sumar más en el 2016, cree que llega preparado a la cita parisina.

"He hecho los deberes, no como el año pasado que perdí contra gente que no debía. Este año he perdido dos partidos en tierra batida, pero contra dos rivales contra los que podía perder y compitiendo por la victoria", añadió en referencia a sus derrotas ante el británico Andy Murray y el serbio Novak

Djokovic.

Nadal, que en la actual temporada ganó los torneos de Barcelona y Montecarlo, ambos en tierra batida, consideró que la ausencia del suizo Roger Federer no le ha beneficiado en el sorteo del Abierto de Francia, pese a pasar de la quinta a la cuarta cabeza de serie de la justa.

"Antes te hubiese dicho obviamente que sí, pero creo que como cuarto (preclasificado) no tengo un buen cuadro, y quizá lo hubiese tenido mejor como quinto", dijo el ibérico, quien debutará contra el australiano Sam Groth y no se enfrentaría a Djokovic, número uno mundial hasta una hipotética semifinal.

Nadal, no obstante, precisó que "no puedes pretender hacer un buen resultado en un torneo importante sin jugar contra jugadores importantes".

Además de Federer, hoy causó baja del Roland Garros el francés Gael Monfils, 14 del ranking, por una infección vírica.

Esta es la segunda vez en su carrera que Monfils se ve obligado a renunciar a su torneo favorito. En 2012 no pudo participar a causa de una lesión en la rodilla derecha.

Monfils, de 29 años, que alcanzó una vez las semifinales y cayó otras tres ocasiones en cuartos de final, representaba una de las principales bazas de su país para el segundo Grand Slam de la campaña. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94136-nadal-califica-de-bastante-regular-su-temporada-sobre-arcilla>



Radio Habana Cuba